
Subject: Erfahrungen mit Finasterid Ratiopharm ?
Posted by carlito on Sun, 31 May 2009 23:52:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo erstmal!!

Bin neu hier und wollte euch fragen ob jemand von euch Erfahrungen mit Finasterid 1mg von
Ratiopharm gemacht hat.

Nehme seid 5 monaten appecia 1mg ein ,aber habe irgendwie bedenken das die wirken.

Könntet ihr mir vorschlagen welches Finasterid am besten wirkt und bei welchem ich auf der
sicheren Seite bin.

Ich habe gesehen das jedes Finasterid sei es von Propecia,Hexal oder Stada andere Wirkstoffe
haben.

Page 1 of 1 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=5925
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=14859&goto=159781#msg_159781
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=159781
https://www.alopezie.de/fud/index.php

